

La classe prépa ATS est une formation en 1 an qui permet de s'orienter vers des écoles d'ingé. variées soit en initial soit en alternance. Elle permet d'approfondir et d'élargir nos connaissances dans les matières scientifiques (mathématiques, mécanique, électricité, physique...) et non scientifiques (anglais, français). On acquiert aussi une bonne méthode de travail. Les professeurs sont disponibles et assurent un bon suivi.

En ce qui concerne les cours, l'organisation ressemble un peu à celle de l'IUT puisque l'on a des heures dédiées spécialement au cours, d'autres pour les TD, mais aussi pour des TP. Ce qui est nouveau ce sont les khôlles. Il y en a dans toutes les matières, elles durent 1 heure et permettent surtout de bien comprendre des points qui n'étaient pas très clair.

Je ne regrette pas d'avoir suivi cette formation car l'ambiance est vraiment bonne et il y a beaucoup d'entraide entre les élèves.